



Einladung zum Adventsbasar

Viele Eltern haben wunderschöne Deko, Schmuck, Selbstgenähtes und Geschenke für den Basar im Rahmen des Adventsbastelns vorbereitet und gespendet. Leider musste das Adventsbasteln dieses Jahr ausfallen.

Wir werden daher spontan am Mittwoch während der regulären Abholzeit zumindest den Adventsbasar nachholen.

Mittwoch, 06. Dezember

15:30 bis 16:15 Uhr

Im Foyer der Regenbogenschule

Alle Einnahmen kommen dem Förderverein zu Gute. Wir freuen uns auf euch!

Das Team des Fördervereins der Regenbogenschule

PS: Bitte beachtet, dass es sich bei dem Adventsbasar nur um den Verkauf von selbstgebastelten Spenden von Eltern und Kindern der Regenbogenschule handelt. Es wird kein Kaffee/Kuchen/Kakao angeboten!



Förderverein der GGS Regenbogenschule e.V.
Düsseldorf